
致: 立法會 - 環境事務委員會 

 

本人鄭珠雄是大澳 居民，就三跑擴建及環境影響有以下意見: 

 

早在發展赤鱲角新機場 1998 年前及至 2012 年新環境評估開始, 機管局對外是引 

 

述我村 1998 年進行的環境評估, 確定我村是沒有受影響; 但這十多年間, 村民 

 

發現飛機日夜間的升降量總時段不斷增加, 晚上噪音尤為嚴重(比較舊日的鄉郊 

 

生活)﹑ 空氣質素轉差﹑沿海水質受污染, 機場對我村慢慢做成很多負面影響。  

 

曾就上述情況透過大澳鄉事委員會向機管局反映, 對方一直以不是他們營運範 

 

圍而不理會。 

 

直致 2014 年中，機管局發表的環評報告顯示，我村已有部分居住地方覆蓋於 

 

NEF 25 噪音等量線內，但有關部抱着視而不見的態度，便我們身受害的村民極 

 

度失望。所以本人在我村問題未解决前，是絕不讚成三跑擴建。 
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